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Liebe Vereinsmitglieder, 

um in diesen aufregenden Zeiten gleich mal mit einer beruhigenden Nachricht zu beginnen: Ihr habt 
im letzten Halbjahr keine Vereinspost verpasst. Tatsächlich waren die letzten Monate, und 
insbesondere der Jahresendspurt, etwas hektischer als geplant. 

Rückblick auf das Jahr 2024 im Schnelldurchlauf 

Um gleichmal mit der großartigsten Nachricht zu beginnen, am 12. Dezember 2024 haben wir uns für 
die gute Sache in die Glühweinhütte an der Estrella Burgerbar gestellt. Alle Einnahmen an diesem 
Abend hat der Wirt Kosta gespendet. Dank euch und vielen anderen Gästen hatten wir nicht nur einen 
großartigen Abend, sondern am Ende fast 3.000€ beisammen. Das Geld geht in zwei Projekte. Zum 
einen unterstützen wir den Kreisjugendring beim Aufbau eines Frauenhauses in Ebersberg. Zum 
anderen greifen wir der Seepferdchenschule und damit auch der Schwimmabteilung im ATSV unter die 
Arme, die nach der Schließung des Hallenbades auch 2024 nicht zur Ruhe kommt. 

Ein Thema bleibt die Vereinsförderung. Auf dem Prüfstand stehen nicht nur rund 5.000€ Barmittel, die 
der Verein bisher an aktiver Unterstützung von der Gemeinde bekommen hat. Für die Nutzung der 
Sporthallen berechnet die Gemeinde bisher einen stark subventionierten Stundensatz. Ob, und wie 
sehr sich das ändert, soll ein Workshop mit der Gemeinde und anderen Vereinen Anfang 2025 ergeben.  

Ein besonderes Sorgenkind ist die Unterstützung der Schwimmabteilung. Seit das 
Berufsförderungswerk BFW der Gemeinde die Zusammenarbeit in deren Hallenbad aufgekündigt hat, 
muss der ATSV als Vertragspartner einspringen. Leider haben weder die Grundschule noch die 
Schwimmschulen Zugang zum BFW. Damit es trotzdem wieder Seepferdchenkurse gibt, haben wir auf 
eigene Rechnung einen Schwimmtrainer ausgebildet. Seit September 2024 bietet der ATSV 
Schwimmkurse für Nicht-Schwimmer und Anfänger an. Die Kosten für die Schwimmhalle im BFW 
schlagen mit rund 35.000€ pro Jahr zu Buche, die die Gemeinde anteilig bis August 2026 übernimmt. 
Dafür danken wir der Gemeinde und hoffen, dass es der Gemeinde auch weiterhin wichtig ist, dass 
unsere Kinder nicht nur musizieren, sondern auch schwimmen lernen. 

Auch abseits der Sportplätze ist viel passiert. Erst neulich habe ich in der Süddeutschen Zeitung einen 
Artikel darüber gelesen, was der FC Bayern alles für den Jugendschutz tut. Seit letztem Jahr haben wir 
im ATSV ein eigenes Jugendschutz- und Gewaltpräventionskonzept umgesetzt, das dem des FC Bayern 
in nichts nachsteht. Es freut uns nicht nur, dass wir bei dem Thema bereits so viel erreicht haben, 
sondern auch, dass wir uns auf einem Niveau sehen können wie die ganz großen Vereine. 



Zuletzt möchte ich auch nicht versäumen, unsere Jahreshauptversammlung zu erwähnen. Neben der 
Wiederwahl des Vereinsvorstands (einzige Änderung ist der Ämtertausch zwischen Mattias Gramüller, 
neuer 2. Vorstand und Sepp Marhoffer, neuer technischer Leiter) freut es mich auch, dass es jedes Jahr 
mehr Teilnehmer werden, die mitreden und mitbestimmen wollen. 

Neues in 2025 

Bitte beachtet, dass 2025 unsere Mitgliedsbeiträge steigen. Die neuen Hauptvereins- und 
Spartenbeiträge findet ihr auf unserer Homepage. Seit 2015 wurden die Beiträge nicht mehr 
angepasst, daher hat die Mitgliederversammlung der Erhöhung auch einstimmig zugestimmt. Im 
regionalen Vergleich bleibt der Sport im ATSV günstig, denn wir wollen auch weiterhin für jeden ein 
bezahlbares Sportangebot machen. 

Die Mitgliederversammlung hat ebenfalls über die Modernisierung der Vereinssatzung abgestimmt. 
Die neue Satzung ist zum 01.01.2025 in Kraft getreten.  

Auch sportlich haben wir in diesem Jahr einiges vor. Es bleibt also spannend. Wir informieren euch 
sowohl auf unserer Homepage (www.atsvkirchseeon.de), per E-Mail sowie mit Artikeln in „Kirchseeon 
Aktuell“. Noch aktueller und schneller geht es über unseren neuen Instagramm Kanal des 
Hauptvereins. 

An dieser Stelle noch einen ganz großen Dank an alle unsere Ehrenamtlichen für euer Engagement. 
Vielen Dank, dass es euch gibt und dass ihr euch jedes Jahr aufs Neue einbringt. Lasst uns gemeinsam 
Sport machen! 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Stefan Reinhart  Matthias Gramüller                 Killian Möchel  
(1. Vorstand)      (2. Vorstand) (Kassier) 
 
 
 
Sepp Marhofer                        Martin Schrüfer Werner Weber 
(Technischer Leiter)           (Schriftführer)                (Jugendleiter) 
 
 
 
 


